



340 m²

Réf. 84429873

4 500 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SUPER CANNES MAISON CONTEMPORAINE 340m2 PISCINE CINEMA SPA GRAND GARAGE DOUBLE.En Exclusivité Au calme et sans vis à vis avec une très belle vue sur les alpes, belle villa contemporaine de 340m2 avec ces 5 chambres en suite avec leurs salles de bains, WC, dressings et terrasses équipées.Un grand bureau avec connexion fibre. Revêtement du sol en travertin dans toute la maison. Matériaux de très haute qualité.La villa dispose d'une piscine chauffée et sécurisée de 12m x 5m, d'un SPA intérieur, d'une salle de cinéma, alarme et vidéo surveillance, un beau garage pour 2 véhicules et de nombreuses ...

SUPER CANNES CONTEMPORARY HOUSE 340m2 SWIMMING POOL CINEMA SPA LARGE DOUBLE GARAGE.In Exclusivity Quiet and not overlooked with a beautiful view of the Alps, beautiful contemporary villa of 340m2 with these 5 en-suite bedrooms with their bathrooms, WC, dressing rooms and equipped terraces.A large office with fiber connection. Travertine flooring throughout the house. Very high quality materials.The villa has a heated and secure swimming pool of 12m x 5m, an indoor SPA, a cinema room, alarm and video surveillance, a beautiful garage for 2 vehicles and numerous outdoor parking spaces.Underfloor ...

OLICA REALTY

8 allée de la pinède - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

